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大宮小学校・大宮台小学校  

統合準備会 

「大宮地区学校適正配置地元代表協議会」での真

摯な協議を経て、令和３年４月に大宮小学校と大宮

台小学校が統合し、統合校が開校することになりま

した。この決定を受けて、１０月９日に「大宮小学

校・大宮台小学校統合準備会」が発足し、統合校の

円滑な開校に向けて準備を進めていくことになり

ました。 

協議内容等については、会議ごとに「統合準備会

だより」を通して、保護者や地域の皆様へお知らせ

していきます。 

 

 １０月９日に大宮小学校で、第１回統合準備会を開催しました。統合準備会は、統合対象校の教

員、保護者や地域の代表、教育委員会職員等で構成されています。会長は大宮小学校の熊野校長と、

大宮台小学校の近藤校長、副会長は大宮中学校区青少年育成委員会の前田会長です。  
＜大宮小学校・大宮台小学校統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

○前田  誠 大宮中学校区青少年育成委員会 会長 上野 泰明 教育職員課 管理主事 

◎熊野  敦 大宮小学校  校長 石井 秀岳 学校施設課（建設班） 主査 

佐藤 匡司 〃    教頭 吉野 美香 学校施設課（調達班） 主査 

相澤 耕司 〃    教務主任 安井  忍 学事課   主任管理主事 

◎近藤 義男 大宮台小学校 校長 平澤 典之 教育指導課 指導主事 

鬼澤 敦子 〃    教頭 平柳 理紘 教育支援課 指導主事 

吉田 隆之 〃    教務主任 佐々木 剛 保健体育課 指導主事 

鹿倉 隆寛 大宮小学校  ＰＴＡ会長 寺島 祐治 健全育成課 主査 

豊田 伸子 〃    ＰＴＡ代表 ☆山﨑 二朗 企画課   課長 

伊藤 紀行 〃    ＰＴＡ代表 ☆望月 宏次 〃    主任管理主事 

須田 真美 大宮台小学校 ＰＴＡ会長 ☆星野 充啓 〃    管理主事 

佐々木亜樹 〃    ＰＴＡ代表 

江口 靖子 〃    ＰＴＡ代表 

 

 

 

 

 

 

統合準備会では、令和３年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりを目指

して、統合校の教育内容や校舎修繕、通学経路の安全確保、統合前の交流活動、体操服や学用品

等について、情報交換と協議を行います。また、学校やＰＴＡは、それぞれの役割に従い、統合

に向けての課題を適宜検討・調整し、統合準備会で報告します。 

統合準備会では… 

 

統合に向けた話し合いが始まりました！ 

 

◎会長 〇副会長 ☆事務局 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
会長、副会長等のあいさつ【右記】の後、次の

ことが協議・確認されました。 
 
１ 統合準備会の役割と開催予定 

（１）役割：円滑な統合の実現のために、子どもた

ちのより良い教育環境づくりを目指して情報

交換と協議を行う。 

（２）開催：令和３年４月の統合までに、５回程度

開催する。 
 

２ 統合校の円滑な開校に向けた準備 

（１）教育委員会からの報告 

・円滑な統合の実現に向けて、学校・保護者・地域・

行政の四者が協働して、情報交換と協議を行う。 

・児童数推計によると、開校時の令和３年４月には、

特別支援学級を除き、７学級、児童数 188 人と

なる見通しである。 

・児童数の推移を注視しながら、それに見合った統

合校の教職員を配置する。 

（２）学校からの報告 

・両校の児童が統合前に同じ経験ができるようにし
ていきたい。例えば生涯学習センターの「落語を
きく」学習や「お花づくり」学習を実施したいと
考えている。 

・まちづくりボランティア活動の一つとして、パン
ジーを一緒に植える活動を計画している。また新
しい通学路について、保護者の希望を確認してい
きたい。 

（３）各ＰＴＡから報告 
・本日の会議の内容について、今後ＰＴＡに報告す
る。役員と相談しながら、その内容を次回の統合
準備会で報告したい。 

３ 引越し（移転）の基本的な考え方 

・大宮台小から大宮小へは、統合に伴い不足する備

品やメモリアル物品を移動する。 

・学校間リサイクルにまわす物品や、廃棄処分する

物品を区分する。 

４ 校名・校歌・校章 

・校名検討委員会を別途作って協議し、その内容を

報告する形とする。 

・メンバーは本準備会の会長、副会長、ＰＴＡ会長、

の５名とし、各小学校の保護者の意見も聞きなが

ら時間をかけて協議していく。 

＜近藤会長＞（大宮台小学校校長） 

これからは、統合の具体的な内容について

話し合っていくことになるが、保護者や地

域、子どもたちにとって、より良い統合が

実現するよう知恵を絞っていきたい。本校

でもこれから開校に向けて準備を進めて

いくが、教育委員会には細かい点も含めて

相談にのってもらえればありがたい。 

＜山﨑企画課課長＞ 

８月２７日の教育委員会会議で両校の統

合が議決され、統合の第一段階が終了し

た。本日から統合校開校にむけた第二段階

に入る。今後は、関係各課がそれぞれの担

当業務を進め、総力をあげて円滑な統合が

実現するように努めていく。様々な課題の

解決が、子どもたちの笑顔につながると考

えている。 

 

＜熊野会長＞（大宮小学校校長） 

本日、第１回大宮小・大宮台小統合準備会

が開催され、会長を務めることとなった。

両校の円滑な統合に向けて、様々な内容に

ついて協議されることになる。協議が充実

したものとなるよう、統合準備会の皆様に

は今後ともよろしくお願いする。 

 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。市ホームページの『サ

イト内検索』に「統合準備会」と入力してご覧

ください。 

＜今後の予定＞ 
第２回準備会 令和２年 ２～３月 

第３回準備会 令和２年 ６～７月 

第４回準備会 令和２年 ９～１０月 

第５回準備会 令和３年 １～２月 

※準備会の合間には、学校間、ＰＴＡ間の打

ち合わせも随時行う予定です。 

 

 

＜前田副会長（大宮中学校区青少年育成委員会会長） 

大宮小学校から 46年前に大宮台小学校が

分離したが、少子化が進み、今回の統合と

いう形になった。両小学校が統合すること

について、大宮小にとっては、大宮台小学

校を「おかえりなさい」と自然体で迎え入

れる形となり、スムーズに統合が進めばよ

いと考えている。 

第１回準備会の協議内容（概要） 


